



Vorlage-Nr. 0972 / 2018

Mainz-Oberstadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Oberstadt am 06.06.2018

Radrouten An der Goldgrube

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, für die Gesamtlösung des Radverkehrs „In der Goldgrube“ eine andere Lösung als die bisher vorgeschlagene zu finden. Ein Angebot für Radfahrer, die nicht auf Straße fahren wollen, ist dabei ausdrücklich vorzusehen. Dies könnte darin bestehen, die bisherige Route behelfsmäßig instand zu setzen.

Die Erfahrungen, die an anderer Stelle oder auch in anderen Städten gemacht wurden, sind in den Lösungsvorschlag mit einzubeziehen.

Begründung:

Die bezeichnete Route ist teilweise in einem schlechten Zustand. Ihre Benutzung birgt für Radfahrer hohe Gefahren. Trotzdem benutzen viele Radfahrer diese Route. Die auf der Straße aufgebrachten Fahrradpiktogramme werden oft nicht angenommen.

In der bisherigen Diskussion wurde bisher viel zu wenig bereits existierende Erfahrungen an anderen Stellen/aus anderen Städten abgestellt. Es wäre zu klären, welche konkreten Erfahrungen mit Randstreifen an vielbefahrenen Hauptstraßen (mit ihren Gefahrenpotentialen) vorliegen. Auch für die Instandsetzung gibt es in anderen Städten sicher gute Beispiele.

Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich

Mainz ,den 28.05.2018

gez. Werner Rehn, FDP
Mitglied des Ortsbeirats